

Mónica Oltra anuncia que Elda dispondrá de un 30% más en su presupuesto de Servicios Sociales municipales

27/03/2017



La vicepresidenta de la Generalitat Valenciana, Mónica Oltra, ha visitado hoy Elda para mantener una reunión de trabajo con el alcalde, Rubén Alfaro, y las trabajadoras del área de Servicios Sociales con el objetivo de avanzar en esta materia y así lograr **"el bienestar de los ciudadanos apostando por la proximidad"**. La vicepresidenta, que ha firmado en el libro de honor del Ayuntamiento, ha recordado que la Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas **ha incrementado en un**

30% por ciento la financiación para 2017 de los servicios sociales generales de Elda, con un presupuesto de 499.950 euros frente a los 386.696 destinados el pasado año.



Este incremento presupuestario, que se ha realizado en todos los municipios de la Comunidad Valenciana, es una **apuesta de la conselleria por la "remunicipalización" de los servicios sociales a través de la "atención base"**, con una dotación que permitirá a los municipios contratar a profesionales que formarán parte de los equipos multidisciplinares.

Oltra ha indicado que el objetivo de todo este proceso es la **reorganización de un nuevo sistema "más sólido y más eficaz, capaz de ofrecer a todas las personas la atención social que por derecho les corresponde"** a través de una plantilla de profesionales de referencia "que son los que más cerca están y mejor conocen las necesidades de los ciudadanos".

Desde julio de 2015 y hasta el 1 de marzo de este año, la Conselleria de Igualdad ha resuelto 2.082 expedientes de solicitudes de dependencia en el municipio de Elda. **Actualmente existen 1.405 personas beneficiarias del sistema de atención a la dependencia que están siendo atendidas a través de un servicio o una prestación económica, y 558 se encuentran a la espera de ello.**



Oltra se ha reunido con los trabajadores de Servicios Sociales |

Jesús Cruces.

La vicepresidenta ha afirmado que buscarán **que se reconozca el grado de dependencia en el propio municipio siempre que sea posible con el objetivo de aligerar el proceso.**

Oltra ha visitado la sede de la Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer, AFA, y sobre su urgencia de disponer de un edificio más amplio para acoger a todos sus usuarios, ha asegurado que "es esencial tener infraestructuras, pero debemos conocer las necesidades de cada municipio y acorde a ello dotaremos de nuevos espacios donde sea necesario, porque se acabaron los amiguismos y partidismos, haremos una política objetiva. **Aquí no importa quien gobierne sino las necesidades reales de los vecinos**". Por esta razón no ha entrado a valorar si se le podría ceder la antigua Casa de la Juventud, de propiedad de la Generalitat.

Sobre el plurilingüismo, la vicepresidenta recalcó que "queremos abrir posibilidades, los colegios podrán elegir la línea pero **nuestra aspiración es que toda la comunidad finalmente se decante por el avanzado**. Tenemos que ver cómo **fomentar que en las áreas castellanoparlantes avancen**, y es que tener dos lenguas es muy positivo, te ayuda a aprender una tercera. Queremos que los valencianos tengan un gran conocimiento de idiomas sin tener que pagar academias privadas".

Por su parte, el alcalde ha agradecido a Oltra su visita a la ciudad "con el objetivo de estar cerca de las personas y ser lo más útiles posible en materia de Servicios Sociales".



Oltra junto a Alfaro e Isabel Orovio en su visita a la sede de AFA | Jesús Cruces.